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Главный, хотя не единственный
показатель  работы школы, - каче-
ство знаний  учащихся. По  итогам
минувшего учебного года в Двиниц-
кой основной школе при стопроцен-
тной успеваемости 63,6  процента
учащихся учатся на  "4" и"5". Это -
лучший результат в районе.

Возглавляет  коллектив школы Гра-
дислава Владимировна  Куляшова.
Родом она из Режи, но среднее об-
разование получала  в Двиницкой
школе. По окончании  Вологодского
пединститута возвратилась в Двини-
цу и вот уже двадцать семь лет пре-
подает   в школе биологию и химию.

Увлеченность своим делом, лю-
бовь к детям, постоянный  творчес-
кий поиск педагога не остались не-
замеченными. В 2005 году ей присво-
ено звание "Почетный работник об-
щего образования".

А  три года назад первый сентябрь-
ский день для нее стал не совсем
обычным - она  пришла в родную
школу  в должности директора.

На мой вопрос, когда она действи-
тельно почувствовала себя  дирек-
тором, Градислава Владимировна
ответила: "Практически  сразу, по-
тому что 29 октября  отмечали 150-
летний  юбилей школы. Гостей при-
гласили много - двести человек.
Надо  было все  до мелочей проду-

ЧЕЛОВЕК И ЕГО ДЕЛО

ВОТ ТАКОЙ У НЕЁ ХАРАКТЕР
мать, распределить обязанности,
держать на контроле, поработать со
спонсорами…".

Да, такое памятное событие  спла-
чивает коллектив, делает жизнь
школы более насыщенной. Но все-
таки роль директора  как личности
полнее раскрывается в рабочих буд-
нях.

Богатый педагогический опыт, осо-
бенно черты характера, так необхо-
димые руководителю - умение пра-
вильно оценивать ситуацию, дипло-
матичность,  способность убедить,
поддержать, вовремя  прийти на по-
мощь - помогли создать  команду
единомышленников. А она - капитан
ее - вдохновляет членов коллектива
на творческую работу.

Говоря о потенциале  руководите-
ля, непременно обращают внимание
на стиль общения. У Градиславы Вла-
димировны  он особый - душевность.
Всех детей она называет только по
имени, в курсе   их дел, искренне
радуется удачам, помогает решать
проблемы. Предельно корректна в
отношениях с коллегами, последо-
вательна в своих требованиях. Пла-
нирует и умело осуществляет конт-
роль  над  образовательным процес-
сом. При  анализе проведенного уро-
ка  сначала внимательно выслушает
учителя, затем отметит, что удалось,

СЕМЕЙНЫЕ ЦЕННОСТИ

ЗДЕСЬ ПОСЕЛИЛИСЬ ЛЮБОВЬ И ВЗАИМОПОНИМАНИЕ

на что нужно обратить внимание.
Порой создается впечатление, что

все выполняют свои  обязанности, не
чувствуя, что ими управляют. А это,
как говорится, - высший пилотаж.

Основная  идея концепции Двиниц-
кой школы -  дать прочные знания
каждому ученику, развивать лич-
ность обучающегося, приобщить его
к общечеловеческим ценностям и со-
циальным нормам.

Чтобы воплотить ее в жизнь, ди-
ректор должен  хотеть  и уметь  при-
нимать решения, создавать условия
для работы всего коллектива. И это
ей удается.

Педагогический коллектив   уделя-
ет внимание не только  качественно-
му обучению, но и проводит  большую
воспитательную работу. Учащиеся
школы - активные участники районных
и областных выставок, олимпиад. В
школе создан краеведческий музей,
много внимания уделяется эстетичес-
кому оформлению  кабинетов, при-
школьной территории…   Да разве  все
перечислишь, чем живет сплоченный,
работоспособный коллектив.

Глядя на эту спокойную, уверенную
в себе женщину, не удержалась от
вопроса, легко ли быть директором.

"Однозначно, нет, - говорит Градис-
лава Владимировна.- Нужно быть  в
ответе  за учителей  и учеников, за

уют и тепло в школе, за обеды  в сто-
ловой.  А постоянные поездки, ненор-
мированный рабочий день… Дирек-
тором быть нелегко, но интересно".

Каждый человек по-своему пони-
мает счастье. А Градислава  Влади-
мировна ощущает себя счастливой,
когда все хорошо в ее семье и у род-
ственников, у учителей и учеников
ее школы. Такой уж у нее характер.

В День села  Сямжи и
Бельтяевской ярмарки были
подведены итоги  районных
смотров-конкурсов. В кон-
курсе на самый благоустро-
енный жилой дом  победи-
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телем стала  семья Катыше-
вых из села Сямжи. Я реши-
ла поближе познакомиться
с хозяевами этого дома.

У Ирины  Владимировны и
Николая  Васильевича семей-

ный стаж  - около тридцати
лет. Сначала  они жили в
двухкомнатной квартире в
многоквартирном доме на
улице Кольцевой. Николай
Васильевич работал  шофе-
ром в "Сельхозтехнике", Ири-
на Владимировна - в бухгал-
терии роно.

Подрастали  дочь Лена и
сын Сергей. Решили - надо
строить свой дом. Участок в
пятнадцать соток для строи-
тельства  выделили на ули-
це  Оштинской. Да, как гово-
рится, что нам стоит дом по-
строить - нарисуем и живем.
Конечно,  проект дома  не
однажды Николай Василье-
вич рисовал, создавал свой,
непохожий  на других. Но от
проекта до новоселья про-
шли долгие десять лет. Стро-
ительство дома требовало де-
нег. Николай Васильевич с
разными бригадами ездил на
заработки  в Москву, многи-
ми  строительными  специ-
альностями овладел. Только
коробку здания  ставила  на-

емная бригада, а все осталь-
ные работы  делали своими
силами. Совместная работа на
строительстве дома   еще бо-
лее сплотила семью Катыше-
вых - и родителей, и детей.

Прошло уже четыре года,
как они переехали  в новый
двухэтажный дом. Его отли-
чает компактность, ком-
фортность,  благоустрой-
ство. В доме -  водопровод,
водяное отопление, в ван-
ной комнате - душевая ка-
бина. Дом занимает пло-
щадь  в сорок девять квад-
ратных метров, но в нем
выделены комнаты и для
взрослых уже детей, кото-
рые с удовольствием, час-
то приезжают  в родительс-
кий дом, и для внука. Дву-
хэтажная веранда дает до-
полнительную полезную
площадь - здесь обустрое-
ны комнаты. А какая удиви-
тельная лестница  на второй
этаж, сделана она умелыми
руками хозяина дома. Забо-
та о близких людях  чувству-

ется во всем -  для трехлет-
него внука сделана песоч-
ница с крышкой, качели  -
под крышей.

Ирина  Владимировна - за-
мечательная хозяйка. А что-
бы  она в комфортных усло-
виях делала многочисленные
заготовки, Николай Василь-
евич построил летнюю кух-
ню. Да какую!

Что примечательно, захо-
дишь во двор дома - ощуще-
ние простора, чистоты. Уже
плодоносят кустарники и де-
ревья, со вкусом посажены
цветы, ухоженный огород.
На заднем плане под одной
крышей хозяйственные пост-
ройки, гараж, рядом - баня,
летняя кухня.

Во всем чувствуется  хозяй-
ская хватка, расчетливость,
внимание и чуткость друг к
другу. Нерастраченная  не-
жность, любовь между суп-
ругами поселились в  уютном
доме, каждый уголок которо-
го хранит тепло  счастливой
семьи.

Хозяева уютного дома.

Градислава Владимировна
Куляшова.
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Помощник депутата Государственной Думы Шамгин Иван с лидером ЛДПР Владимиром Жириновским  в его рабочем кабинете.

КАНДИДАТ В ГЛАВЫ РАМЕНСКОГО ПОСЕЛЕНИЯ ИВАН ШАМГИН

Получать пенсию в удобное
время и не зависеть от гра-
фика работы почтовых отде-
лений - вот стиль жизни пен-
сионеров 21 века. Использо-
вание банковских карт зна-
чительно облегчает им
жизнь и открывает новые
возможности - то, о чем еще
несколько лет назад не мог-
ли и мечтать, сегодня    ста-
ло вполне обыденным.

Сейчас в области прожива-
ет свыше 366 тысяч пенсионе-
ров, из них около половины
(46,5 %) предпочитают полу-
чать пенсию в кредитных орга-
низациях (банках). Ничего
сложного в переводе пенсии
на банковскую карту нет -
нужно лишь открыть счет и

ПОЛУЧАЙТЕ ПЕНСИЮ НА БАНКОВСКУЮ КАРТУ
оформить карту в любом бан-
ке (имея при себе паспорт и
пенсионное удостоверение),
далее с реквизитами этого
счета пенсионер должен об-
ратиться в территориальный
орган Пенсионного фонда и
написать соответствующее
заявление о переводе пенси-
онных средств на свой банков-
ский счет. Важно знать, что
карточка должна быть откры-
та только на имя пенсионера
- переводить пенсии можно
лишь на счета ее получателей,
иное запрещено законом.

Добавим, что получение
пенсии с помощью банков -
это не только дань времени,
но и своего рода страховка
от непредвиденных обстоя-

тельств. Скажем, пенсионер
попал в больницу и не смог
в нужный день прийти на
почту или оказаться дома. В
таком случае получить день-
ги он сможет только в сле-
дующем месяце. А с помо-
щью банковской карты сде-
лать это можно будет в лю-
бое удобное для пенсионера
время, благо банкоматы се-
годня расположены в шаго-
вой доступности.

Другие способы получения
пенсии по-прежнему актуаль-
ны - в банке, на почте или по
доверенности, заверенной но-
тариусом, по которой получать
деньги за пенсионера имеют
право его родственники.

        Пресс-служба ОПФР.

ПЕНСИОННЫЙ ФОНД ИНФОРМИРУЕТ
    Уважаемые сямженцы и жители района!
                     Дорогие земляки!
8 сентября  2013 года  состоятся выборы Глав

и депутатов  Советов  сельских поселений Сям-
женского муниципального района.

Это важнейший этап в развитии нашей тер-
ритории. Мы привыкли самостоятельно стро-
ить свою жизнь. Умение осознанно принимать
решения, быть творцом своей судьбы - вот осо-
бенность русского характера.

Уверены, что в день голосования вы сделае-
те правильный выбор.

Каждый может мобилизовать друзей, сосе-
дей и родственников прийти на избиратель-
ный участок и выполнить свой гражданский
долг.

Мы просим вас принять самое активное уча-
стие и выбрать достойных кандидатов.

    Президиум районного общественного Совета.
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Восьмого сентября 2013
года пройдут выборы главы
сельского поселения Режс-
кое. В числе кандидатов на

эту должность Вечеринин
Павел Герасимович, учитель
физической культуры  БОУ
СМР "Режская ООШ".

  Материал опубликован на бесплатной основе.

ВЫБОРЫ - 2013

Павел Герасимович - ко-
ренной житель поселения
Режское. Родился в 1965
году в д. Коробицыно. Судь-
ба не баловала нашего ге-
роя. Воспитывался в много-
детной семье, настоящим
примером для него во всём
были родители и старшие
братья и сёстры.

Очень рано ушел из жиз-
ни отец, и все тяготы вос-
питания детей (их было се-
меро) легли на плечи мате-
ри, маленькой и хрупкой
женщины.

Как и любой деревенский
мальчишка, Павел Гераси-
мович рано познал нелегкий
крестьянский труд. В хозяй-
стве было много скота, по-
этому летом от мала до ве-
лика все работали на сено-
косе.

А как это трудно? Ведь все
работы выполнялись толь-
ко вручную, не то, что те-
перь. А покос-то был за 5-6
километров, туда и обрат-
но надо идти пешочком. Это
очень тяжело, особенно
для детей.

Основное образование Па-
вел Герасимович получил в
Режской школе, среднее -
в Двиницкой. Закончив кур-
сы шоферов и отслужив в
армии, решил остаться
дома.

Но ведь он с детства ув-
лекался спортом, все сво-
бодное время посвящал
этим увлечениям, активно
участвовал во всех соревно-
ваниях, школьных и район-
ных, отсюда увлечение пе-
решло в профессиональное
занятие. С 1985 года Павел
Герасимович стал учителем
физической культуры, в
этом же году поступает на
заочное отделение педаго-
гического института по фи-
зическому воспитанию и ус-
пешно в 1991 году его закан-
чивает. И вот уже 28 лет
работает учителем физи-
ческой культуры.

В любом деле есть свои
удачи и проблемы. Конечно,
радуют учителя ученики, кто
не равнодушен к спорту.
Многие из них добивались и
добиваются хороших резуль-

татов в районных и област-
ных соревнованиях.  А самое
главное в работе Павла Ге-
расимовича, что ученики
любят уроки физической
культуры.

В 2008 году ему присвоено
звание "Почетный работник
общего среднего образова-
ния Российской Федерации".

У Павла Герасимовича
крепкая дружная семья. У
него два сына, жена, познав-
шая с детства все тяготы
жизни. Они постоянно чув-
ствуют заботу  о них главы
семьи.

По долгу работы Павел Ге-
расимович встречается на
родительских собраниях,
встречах с жителями посе-
ления и знает проблемы
села.

Думается, жители Режи
примут правильное решение
на выборах своего главы.
               Вострякова И.М.,
Фатиев В.И., Фатиева Г.М.,

       Вечеринина И.И.,
Игнашев В.А., Старикова Н.И.,
Зайцев А.Н., Игнашева Р.И.,
                 Вострякова О.В.

Баллотируюсь на долж-
ность главы сельского посе-
ления Ногинское, я, Зернов
Василий Александрович,
1956 года рождения, образо-
вание высшее, в 1978 году
закончил Вологодский мо-
лочный институт по специ-
альности инженер-механик
сельского хозяйства. Корот-
ко о своей трудовой деятель-
ности. После службы в рядах
Советской армии в 1980
году, более пяти лет рабо-
тал главным инженером-ин-
спектором "Госсельтехнад-
зора" по Сямженскому райо-
ну. В 1986 году был переве-
ден в райком КПСС на долж-
ность инструктора орготде-
ла. В августе 1988 года был
избран освобожденным сек-
ретарем парткома колхоза
им. Ленина, а в апреле 1990
года - председателем данно-
го хозяйства. В этой должно-
сти проработал более 13 лет.
В сентябре 2003 года  был ос-
вобожден по личному за-
явлению. Через год пере-
ехал в райцентр, где при-
шлось  начинать всё с нача-
ла. Три сезона отработал в
котельной Сямженской вет-
станции. В 2007 году была
предложена должность ст.
гос. инспектора "Госавтодор-
надзора" Вологодской обла-
сти. Проводил проверки со-
блюдения требований транс-
портной безопасности в Сям-
женском, Харовском, Верхо-
важском и Вожегодском рай-
онах. В 2010 году в связи с
ликвидацией филиала в с.
Сямжа был назначен поста-
новлением главы района на
должность директора МУП
"Сямженское АТП", где и ра-

ботаю в настоящее время.
Уважаемые избиратели!

Хочу сказать, что практичес-
ки основные годы моей тру-
довой деятельности были
связаны с производством, а
результаты его зависят в
первую очередь от людей, их
отношения к порученному
делу. Поэтому на первом
плане всегда была работа с
людьми, и я руководствовал-
ся принципом: как ты бу-
дешь относиться к людям,
такое отношение будет и к
тебе.

Основная масса избирате-
лей проживает и ранее ра-
ботала в бывших колхозах
"Дружба" и "Восток". И если
сейчас практически сель-
хозпроизводства на данных
территориях нет, то реше-
ние бытовых социальных
проблем  территорий пере-
шло непосредственно вве-
дение сельского поселения.
Содержание дорог, освеще-
ние, ремонт колодцев,
транспортное обслуживание
населения - это малая толи-
ка того, что должно нахо-
диться постоянно на контро-
ле администрации сельско-
го поселения. Раньше  эти-
ми вопросами занималось
руководство, специалисты
колхозов, поэтому для меня
это не ново. Я не могу се-
годня предложить какую-то
программу, так как являясь
реалистом, знаю, что сегод-
ня большая часть исполне-
ния мероприятий должна
быть подкреплена опреде-
ленными материальными
ресурсами. Но я считаю, что
если наладить взаимовыгод-
ные отношения с руководи-

телями организаций, пред-
принимателями, определен-
ную часть вопросов терри-
торий поселения можно
оперативно решать. Главное
в работе: своевременно ре-
шать проблемы, запросы
людей, до минимума сни-
зить бюрократические
"нельзя", "не положено по
закону" и т.д. Если пробле-
му человека нельзя решить,
то внятно и просто объяс-
нить  людям, почему это мы
не можем сделать. Основ-
ная проблема жителей де-
ревень  Ногинская, Волхов-
ская - дорога, которую не-
обходимо благоустроить, и
я считаю, её при поддерж-
ке администрации района
можно решить, ведь реши-
ли проблему с центральной
улицей райцентра. Возника-
ет много вопросов с отводом

земельных участков под ин-
дивидуальное строитель-
ство. Недостаток контейне-
ров, не регулярный вывоз
бытовых отходов и т.д. Ре-
шение этих  проблем также
должно быть на контроле
главы поселения. А конк-
ретную программу, я счи-
таю, озвучат избиратели по-
селения, где будут внесены
конкретные предложения,
просьбы и т.д., и кроме того
должны в разработку её вне-
сти свой вклад и депутаты по-
селения. Только совместны-
ми усилиями можно решить
имеющиеся проблемы. Ува-
жаемые избиратели, приди-
те на  выборы 8 сентября и
отдайте свои голоса за дос-
тойного кандидата. Здоровья
вам и вашим семьям и всего
наилучшего. С уважением к
вам В.А. Зернов.

  Материал опубликован на бесплатной основе.

ЗАБОТА
ОБ ИНВАЛИДАХ

В Вологодской области от-
крываются новые вакансии
для инвалидов.

До конца этого года на
предприятиях области будет
создано 136 рабочих мест
для людей с ограниченными
возможностями. На сегод-
няшний день востребованы
инвалиды, имеющие специ-
альность экономиста, инже-
нера, кондитера, воспитате-
ля или финансиста. Также
предлагается работа опера-
тора ПК, курьера, охранни-
ка и т. п. С начала этого года
работу получили больше 440
человек, относящихся к
группе граждан с ограничен-
ными возможностями.

Сейчас в базе данных цен-
тров занятости содержится
более 1000 предложений для
представителей различных
специальностей, имеющих
инвалидность.

Кроме описания предло-
женных вакансий на сайте
службы занятости можно
найти много другой полезной
информации. В частности -
выдержки из законодатель-
ства о праве населения на
получение работы. Безосно-
вательный отказ в предос-
тавлении места инвалиду,
может повлечь за собой
штрафы или судебные разби-
рательства в отношении
фирмы. Выполнение квоты
по трудоустройству, напро-
тив, дает предприятию опре-
деленные преимущества (на-
логовые льготы и пр.).
Управление информацион-
ной политики Правитель-
ства Вологодской области.

НОВОСТИ
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Дорогие избиратели!
Я, Пантина Татьяна Никола-

евна, выдвигаю свою канди-
датуру на должность главы
сельского поселения Дви-
ницкое. Мне 32 года, роди-
лась в деревне Самсоновс-
кой. В 1998  году закончила
11  классов Двиницкой сред-
ней школы, а 2001 году -
профлицей № 31, в г. Волог-
де. После его окончания  вер-
нулась на свою малую роди-
ну. В настоящее время  учусь
в высшем  учебном  заведе-
нии на  шестом курсе, на от-
делении финансы и кредит.
Общий трудовой стаж - 10
лет. Я  замужем, муж - зуб-
ной врач, дочь - школьница.

Сейчас я безработная. Бал-
лотируясь в кандидаты на гла-
ву поселения, хорошо знаю
проблемы сельского жителя.
Считаю, что улучшение жиз-
ненных условий прежде все-
го  зависит от полного взаи-
мопонимания и доверия меж-
ду властью и населением,
принятие  обдуманных и спра-
ведливых решений будет спо-
собствовать социально-эконо-
мическому положению терри-
тории. Желание работать у
меня есть. Я надеюсь на вашу
поддержку, а в случае избра-
ния, постараюсь оправдать
доверие земляков.

Предвыборная программа
кандидата на должность гла-

вы сельского поселения
Двиницкое Пантиной Татья-
ны Николаевны.

8  сентября 2013 года со-
стоятся выборы главы наше-
го поселения. Сегодня мес-
тная власть самостоятельно
решает большинство важных
вопросов и проблем своей
территории. Предлагаю вам
на обсуждение мою  предвы-
борную программу.

Главная цель программы -
это создание условий для
нормальной жизнедеятель-
ности    населения. Для  это-
го  необходимо  слаженное,
деловое  взаимопонимание
между администрацией сель-
ского поселения с жителями
и руководством района.

Основные направления
предвыборной программы:

1. Создание системы от-
ветственной власти и эф-
фективного  управления:

-  обеспечить прозрачность
деятельности администра-
ции сельского поселения;

-  содействовать развитию
общественного самоуправ-
ления;

-  работать с обращениями
и заявлениями граждан, ак-
тивно взаимодействовать с
общественностью;

-  регулярно на  встречах
отчитываться перед жителя-
ми поселения о работе адми-
нистрации;

-осуществлять тесную
связь с жителями отдален-
ных деревень.

2.Взаимодействие с пред-
ставительным органом:

-  обеспечить конструктив-
ное  взаимодействие  адми-
нистрации с  советом  депу-
татов  в  решении   вопросов
местного  значения  для
улучшения  качества  жизни
населения.

3.Социально- экономичес-
кое развитие поселения:

- содействовать в решении
проблем учреждений и орга-
низаций,   функционирую-
щих на территории поселе-
ния;

- продумать  вопрос об
обеспечении населения ра-
бочими местами;

- содержать в надлежащем
состоянии внутрипоселен-
ческие дороги в любое вре-
мя года;

- провести инвентаризацию
уличного освещения и разра-
ботать мероприятия по рас-
ширению их сети по мере
необходимости;

- обеспечить  условия  для
роста уровня  и  улучшения
качества жизни населения.

4. Осуществление мероп-
риятий в сфере жилищно-
коммунального хозяйства и
комплексного благоустрой-
ства территории поселения,
в том числе:

- обеспечить подготовку
объектов социальной сферы
к отопительному сезону;

- совместно с населением
провести санитарную очист-
ку зеленой зоны территории
поселения от несанкциони-
рованных  свалок;

- проводить мероприятия
по содержанию территорий
жилых застроек в надлежа-
щем   санитарном состоянии;

-  решить вопрос по систе-
матическому вывозу быто-
вых отходов от придомовых
территорий;

- содержать в надлежащем

порядке навесной мост че-
рез реку Вагу;

- продолжить работу по
строительству детской
спортивной площадки;

- вести каждодневную ра-
боту по решению проблем
ветеранов труда и пенсионе-
ров;

- обеспечить развитие мас-
совых видов спорта, поддер-
живать молодежные начина-
ния и  проекты.

Готова настойчиво реали-
зовать данную программу
при активной поддержке и
доверии  населения.

Понятие "кадастровая стоимость зе-
мельных участков" впервые было дано
во Временных методических рекомен-
дациях по кадастровой оценке земель-
ных участков, утвержденных письмом
Роскомзема от 1996 г. В настоящее вре-
мя кадастровая стоимость земельного
участка устанавливается для целей на-
логообложения, расчета арендной пла-
ты за землю, установления размера
платы при продаже государственных
земель, а также в иных случаях, пре-
дусмотренных земельным кодексом
РФ, федеральными законами. Вот по-
чему у правообладателей возникает
множество вопросов, связанных с ка-
дастровой стоимостью. В нашей статье
мы попробуем дать ответы на наиболее
часто встречающиеся из них.

- Что такое кадастровая сто-
имость и для чего она нужна?

- Кадастровая стоимость определя-
ется на основе рыночной информации,
однако таковой не является. В ней от-
ражены лишь усредненные данные о
массовой оценке. Ее определение не-
обходимо государству для выявления
налогооблагаемой базы и выполнения
ряда других регулирующих функций.

- Где можно узнать сведения о ка-
дастровой стоимости земельного
участка?

- Сведения о кадастровой стоимости
земельного участка предоставляются в
форме кадастровой выписки из государ-
ственного кадастра недвижимости по
запросу заинтересованного лица, подан-
ного в филиал ФГБУ "ФКП Росреестра"
по Вологодской области (Центральный
аппарат филиала расположен по адре-
су: г. Вологда, ул. Лаврова, д. 13).

Кадастровую стоимость земельного
участка по его кадастровому номеру

СПРАШИВАЛИ - ОТВЕЧАЕМ

КАДАСТРОВАЯ СТОИМОСТЬ ЗЕМЕЛЬНЫХ УЧАСТКОВ
можно также узнать на официальном
интернет-сайте Федеральной службы
государственной регистрации, кадас-
тра и картографии по Вологодской об-
ласти по адресу: www.to35.rosreestr.ru.

- Кто определяет кадастровую
стоимость?

- Этим занимаются оценочные орга-
низации, прошедшие соответствующий
конкурс. В нашей области в 2012 году
выполнялись оценочные работы в рам-
ках государственного контракта по го-
сударственной кадастровой оценке зе-
мель населенных пунктов. Заказчиком
работ являлась Федеральная служба го-
сударственной регистрации, кадастра
и картографии, а Исполнителем - ФГУП
"Ростехинвентаризация - Федеральное
БТИ". Исполнителем работ в Вологодс-
кой области на основании договора суб-
подряда выступало ООО "АБК-Активные
Бизнес Консультации".

Результат этой оценки утвержден
Приказом Департамента имуществен-
ных отношений Вологодской области от
27.12.2012 № 206 "Об утверждении ре-
зультатов определения кадастровой
стоимости земель населенных пунктов
Вологодской области", вступившим в
силу 18.01.2013 года.

- Как часто проводится кадаст-
ровая оценка земли?

- В соответствии с действующим зако-
нодательством государственная кадас-
тровая оценка земель проводится с пе-
риодичностью не реже одного раза в 5
лет и не чаще одного раза в 3 года.

- Может ли изменяться кадастро-
вая стоимость в период между про-
ведениями работ по государствен-
ной кадастровой оценки земли?

- Да, кадастровая стоимость земель-
ных участков может измениться при

внесении изменений в основные све-
дения о земельном участке, а имен-
но: изменение вида разрешенного ис-
пользования земельного участка; пе-
ревод земельного участка из одной
категории в другую; изменение пло-
щади земельного участка при уточне-
нии его границ.

- Существует ли возможность
проверки правильности расчета ка-
дастровой стоимости конкретно-
го земельного участка его правооб-
ладателем?

- В соответствии с пунктом 13 Адми-
нистративного регламента по исполне-
нию государственной функции "Органи-
зация проведения государственной ка-
дастровой оценки земель", утвержден-
ного приказом Минэкономразвития Рос-
сии от 28 июня 2007 г. № 215 (далее -
Административный регламент), разъяс-
нение результатов государственной ка-
дастровой оценки как в отношении об-
щих результатов государственной када-
стровой оценки земель определенной
категории, так и в отношении резуль-
татов государственной кадастровой
оценки конкретного земельного участ-
ка осуществляет территориальное Уп-
равление Росреестра по соответствую-
щему субъекту Российской Федерации.

На основании изложенного правообла-
датель земельного участка вправе про-
вести проверку правильности определе-
ния кадастровой стоимости соответству-
ющего земельного участка на основании
разъяснений результатов государствен-
ной кадастровой оценки земель, предо-
ставляемых Управлением Росреестра по
субъекту Российской Федерации.

- Могут ли быть оспорены резуль-
таты определения кадастровой
стоимости?

- Статьей 24.19 Федерального зако-
на от 29 июля 1998 г. № 135-ФЗ "Об
оценочной деятельности в Российской
Федерации" (в редакции Федерально-
го закона от 22 июля 2010 г. № 167-ФЗ
"О внесении изменений в Федераль-
ный закон "Об оценочной деятельно-
сти в Российской Федерации" и от-
дельные законодательные акты Рос-
сийской Федерации" (далее - Феде-
ральный закон № 167-ФЗ) предусмот-
рена возможность оспаривания пра-
вообладателем или иными заинтере-
сованными лицами результатов када-
стровой оценки соответствующего зе-
мельного участка. Результаты опреде-
ления кадастровой стоимости земель-
ного участка могут быть оспорены в
суде или комиссии по рассмотрению
споров о результатах определения ка-
дастровой стоимости (далее - комис-
сия) путем подачи заявления о пере-
смотре кадастровой стоимости. Осно-
ванием для подачи заявления о пере-
смотре кадастровой стоимости могут
быть недостоверность сведений о зе-
мельном участке, использованных при
определении его кадастровой стоимо-
сти, а также установление его рыноч-
ной стоимости.

В нашей области комиссия по рас-
смотрению споров создана при Управ-
лении Федеральной службы государ-
ственной регистрации, кадастра и кар-
тографии по Вологодской области. Об-
ратиться в комиссию можно по адресу:
160001, г. Вологда, ул. Челюскинцев,
д. 3, либо через сайт Управления Рос-
реестра по Вологодской области.
 Елена РЕДЬКИНА, и. о. начальника
отдела обеспечения ведения кадас-
тра филиала ФГБУ "ФКП Росреестра"
                  по Вологодской области.

Материал опубликован на бесплатной основе.
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Уважаемые односельчане!
8 сентября  2013 года со-

стоятся выборы глав сельс-
ких поселений. Я принял ре-
шение участвовать в них.

Как никто другой прекрас-
но знаю: пост главы поселе-
ния это не награда, а труд-
ная, повседневная работа.

При этом осознаю всю
долю ответственности и го-
тов применить свои знания,
силы, умения и жизненный
опыт для улучшения каче-
ства жизни земляков.

Вы, начиная с 1995 года,
оказываете мне доверие
быть главой райцентра.
Благодарен вам за это и не
подведу, если вы изберете
меня на предстоящих выбо-
рах в очередной раз. Все-
гда во всех наших планах я
чувствовал всестороннюю
поддержку администрации
района, руководителей
предприятий, учреждений,
общественных организа-
ций, простых людей. За эти
годы нам удалось немало
сделать в плане улучшения
облика родного села, в
организации досуга, отды-
ха, оздоровления и занято-
сти населения.

Вдумайтесь, сколько пост-
роено жилья, объектов обра-
зования, культуры, спорта,
жилищно-коммунального
хозяйства, торговли, улуч-
шения автобусного движе-
ния, проведено культурно-
массовых мероприятий рай-
онного, областного и межре-
гионального значения.

В случае избрания меня
главой поселения обязуюсь
сделать всё возможное по

ДУМАТЬ О ЛЮДЯХ,
РАБОТАТЬ ДЛЯ ЛЮДЕЙ

дальнейшему развитию
предприятий экономики,
формированию и пополне-
нию бюджета поселения,
поддержке малого и средне-
го бизнеса, улучшению дея-
тельности учреждений соци-
альной сферы. Особое вни-
мание уделю работе с вете-
ранами, молодежью, моло-
дыми семьями.

Я призываю вас прийти на
избирательные участки и
сделать свой правильный
выбор.

Биография
Родился в 1956 году в д.

Ескино Сямженского района.
После окончания Короби-

цынской средней школы
трудился в колхозе "Корос-
телево".

1974-1976 г.г. - служба в
армии.

С 1977 года работал води-
телем в Сямженской "Сель-
хозтехнике" и заочно учился
в Грязовецком техникуме
механизации и электрифика-
ции сельского хозяйства.

1978-1984 г.г. - работал в
Сямженском РЭС механи-
ком.

1984-1992 г.г. - работал
инженером-технологом в
Сямженской СХТ.

1992-1995 г.г. - работал в
Сямженском коммерческом
центре.

В 1995 году избран на дол-
жность главы комитета са-
моуправления сельсовета.

В 2001 году закончил ака-
демию Госслужбы по специ-
альности "Управление персо-
налом".

Женат. Двое взрослых де-
тей.

  Материал опубликован на бесплатной основе.

Определиться с набором социальных услуг (НСУ) вологодские льготники должны до
первого октября - получать его в натуральном варианте, либо в денежном эквиваленте
(если они не сделали это ранее). С соответствующим заявлением необходимо обратиться
в территориальные органы Пенсионного фонда.

Сейчас соцпакет включает в себя три услуги: обеспечение лекарственными препарата-
ми, предоставление путевки на санаторно-курортное лечение, а также бесплатный про-
езд на пригородном железнодорожном транспорте и на междугородном транспорте к месту
лечения и обратно.

Напомним, получатели ежемесячной денежной выплаты (а таких на Вологодчине
140 256 человек) могут отказаться от соцпакета полностью или частично. Так, нату-
ральный вариант набора социальных услуг предпочли чуть более 44 тысяч  наших
земляков, остальные выбрали получение набора в денежном выражении. Добавим,
что на сегодня подано уже 3 987 заявлений об отказе от НСУ в 2014 году, причем
большинство, 2589 человек, отказались от полного набора услуг, остальные - от од-
ной или двух услуг. Кроме того, 252 заявления поданы о возобновлении предоставле-
ния соцпакета на следующий год.  Напоминаем, что если заявление об отказе или
предоставлении НСУ уже было написано и решение гражданина не изменилось, то
повторно обращаться в ПФР не требуется.

Добавим, что сейчас стоимость соцпакета составляет 839 руб. 65 коп. Из них 646 руб. 71
коп. направляется на лекарственное обеспечение, 100 руб. 05 коп. - на санаторно-курор-
тное лечение и 92 руб. 89 коп. - на проезд в пригородном железнодорожном транспорте,
а также на междугородном транспорте к месту лечения и обратно.

                                                                                                      Пресс-служба ОПФР.
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         СОЦПАКЕТ - УСПЕЙТЕ ВЫБРАТЬ
                                      ДО ОКТЯБРЯ

(Продолжение. Начало в
№ 64 от 24 августа).
ВОЗРАСТНОЙ СОСТАВ

По итогам ВПН 2010 года в
районе 5310 человек находи-
лись в трудоспособном воз-
расте (60 % общего числа),
1375 человек (15 %) - моло-
же трудоспособного возрас-
та, 2244 человека (25 %) -
старше трудоспособного воз-
раста.Демографическая на-
грузка на население трудо-
способного возраста в Сям-
женском районе остается
высокой. Число лиц нетру-
доспособного возраста, при-
ходящееся на 1000 жителей
трудоспособного возраста,
составило по итогам перепи-
си 682 человека. Для срав-
нения: в среднем по облас-
ти демографическая нагруз-
ка составила в расчете на
1000 человек 636 человек, в
том числе в сельской мест-
ности - 715 человек.

На 14 октября 2010 года в
Сямженском районе прожи-
вали 4371 мужчина и 4558
женщин. Средний возраст
жителей района составил
42,3 года, мужчин - 39,5
года, женщин - 45 лет.
СОСТОЯНИЕ В БРАКЕ.
ОБРАЗОВАНИЕ

При переписи населения
учитывались как зарегистри-
рованные брачные союзы,
так и незарегистрирован-
ные. В последний межпере-
писной период значительно
увеличилось число незаре-
гистрированных браков как
в целом по области, так и по
Сямженскому району. Итоги
переписи по району показа-

ли, что 87 % общего числа
супружеских пар состояли в
зарегистрированном браке,
13 % - в незарегистрирован-
ном браке. По данным пре-
дыдущей переписи, без
штампа в паспорте жили 8 %
супружеских пар района.
Для сравнения: по области
аналогичный показатель в
2010 году составил 17 про-
центов. Всего по району в
расчете на 1000 человек в
возрасте 15 лет и старше
имел профессиональное об-
разование в 2010 году 491
человек против 461 в 2002
году, рост составил 106,5
процента. Для сравнения: в
среднем по области имели
профессиональное образо-
вание в расчете на 1000 че-
ловек населения 604 челове-
ка. Женщины в Сямженском
районе образованнее муж-
чин. На 1000 мужчин в воз-
расте 15 лет и старше име-
ли профессиональное обра-
зование 424 мужчины, на
1000 женщин - 553 женщины.
НАЦИОНАЛЬНЫЙ СОСТАВ.
ДОМОХОЗЯЙСТВА

Большинство живущих в
Сямженском районе - рус-
ские. Из общего числа про-
живающих русские состави-
ли 8734 человека, или 98

процентов. Лиц других наци-
ональностей в районе насчи-
тывается незначительное
количество: украинцев - 53
человека, молдаван - 17,
белорусов - 10 человек и
других. Гражданами России
себя назвали 8900 человек,
к иностранным гражданам
отнесли - 9 человек.

В Сямженском районе  на-
считывается 3733 домохозяй-
ства. Средний размер домо-
хозяйства составил в 2010
году 2,4 человека, в 2002 году
- 2,6 человека. Для сравне-
ния: в среднем по области
размер домохозяйства - 2,4
человека. Тенденция увели-
чения числа домохозяйств из
одного и двух человек и со-
ответственно уменьшения из
3, 4, 5 и более человек ха-
рактерна не только для тер-
риторий  Вологодской обла-
сти, но и для России в целом.
Домохозяйств, состоящих из
одного человека, в районе
учтено 1009, из двух человек
-  1243, состоящих из трех че-
ловек - 804, домохозяйств,
состоящих из четырех чело-
век - 495, состоящих из пяти
и более человек - 182 домо-
хозяйства.

   Татьяна ОХОТНИКОВА,
 эксперт Вологдастата.

БОЛЕЕ ПОЛОВИНЫ ЖИТЕЛЕЙ
СЯМЖЕНСКОГО РАЙОНА ИМЕЮТ
ПОДСОБНОЕ ХОЗЯЙСТВО

ВСЕРОССИЙСКАЯ ПЕРЕПИСЬ НАСЕЛЕНИЯ 2010 ГОДА

АКТУАЛЬНО
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О КИНО… И НЕ ТОЛЬКО

Профессиональный праздник -
День российского кино отмечает-
ся ежегодно 27 августа. Сегодня
российское кино составляет замет-
ную конкуренцию зарубежной ки-
нопродукции. Залогом дальнейше-
го успешного развития отечествен-
ного кино является огромный твор-
ческий потенциал российского ки-
нематографа, верные зрители и
высокий профессионализм работ-
ников сферы культуры.

В Сямже зрители не ходят на ве-
черние сеансы, не видят афиш о
фильмах, но в районном центре
культуры есть сектор кино. На днях
мне удалось побеседовать с его за-
ведующей, Еленой Колокольцовой.
Вот, что она рассказала:

- В основном наши зрители - это
дети, поэтому в выборе фильмов, в
подготовке развлекательных про-
грамм, различных мероприятий мы
ориентируемся на юного зрителя.
Работа с детьми проводится в пери-
од учебного года, зимних каникул и
летнего отдыха, организовано або-
нементное посещение. Например, в
дни летних каникул, с 3 по 22 июня,
районный центр культуры приглашал
детей на различные мероприятия,
каждое из которых сопровождалось
просмотром фильма. Так, прошел
спортивный праздник "В мире спорта
и сказок", затем был показан фильм
"Наживка для акулы", а после раз-
влекательной программы "Колобок -
турист" дети посмотрели фильм
"Трудный ребенок".

Кино используется в нравствен-
ном, патриотическом, духовном
воспитании детей и подростков. На-
пример, проходил фестиваль по
творчеству Владимира Высоцкого
"Я, конечно, вернусь" с показом до-
кументального фильма о нем. Дет-
ская конкурсная программа "Шоу
маленьких разбойниц" сопровожда-

лась просмотром фильма "Бремен-
ские музыканты".

Кроме того, работают различные
киноклубы, такие как "Приходи,
сказка" (для детей младшего, сред-
него и подготовительного возраста),
"Почемучка" (для учащихся 1-4 клас-
сы), киноклуб "Преодолей себя" (для
учащихся старших классов), "Для
Вас, ветераны", "Ералаш".

В секторе кино работают люди,
преданные своему делу. Методист,
Ирина Родичева, вместе с коллега-
ми старается найти новые формы
работы с любой аудиторией. Перед
каждым киносеансом проводит иг-
ровые программы, чтобы привлечь
публику к показу кинофильмов.

Без ее участия не обходится ни
одно мероприятие, проводимое в
Центре культуры, будь это фести-
валь, концерт, детский утренник.
Она всегда полна творческих идей
и задумок. Это человек, который
умеет создавать хорошее настрое-
ние и дарить радость людям.

А также она шьет костюмы для уча-
стников художественной самодея-
тельности РЦК, ведет хобби-центры по
интересам, такие как "Волшебный
лоскуток", "Радуга" (экологическое
направление). Ни один концерт не
обходится без песни в ее исполнении.
Она - участница всех районных и меж-
районных эстрадных фестивалей. В
этом году Ирина Родичева была на-
граждена грамотой  Главы района.

Много лет трудятся в секторе кино
администратор Ольга Кондрашова и
контролер Алла Пахнина. Это ответ-
ственные, знающие свое дело со-
трудники, они также принимают уча-
стие во всех мероприятиях и фес-
тивалях.

Поздравляю всех работников, ве-
теранов и просто любителей кино с
профессиональным праздником.
Татьяна МОРОЗОВА. Фото автора.

ПРАЗДНИКИ

Администрация сельского поселения УСТЬРЕЦКОЕ информирует о том, что
на официальном интернет-сайте администрации Сямженского муниципально-
го района размещены следующие постановления администрации поселения:

1. Постановление  № 21 от 03.07.2013 г.  " Об  утверждении   Порядка проведения
проверки соблюдения запрета, налагаемого на  гражданина замещавшего долж-
ность муниципальной  службы, при заключении им трудового или гражданского
договора"

2. Постановление № 22 от 19.07.2013 г.  " О публиковании списка  избирательных
участков"

3. Постановление № 23 от  20.07.2013 г. " О помещениях, пригодных  для  прове-
дения агитационных публичных  мероприятий в форме собраний на выборах Главы
и депутатов Совета  сельского поселения Устьрецкое Сямженского муниципально-
го района третьего созыва"

4. Постановление  № 24 от 20.07.2013 г. " О выделении специальных  мест для
размещения предвыборных печатных агитационных материалов на  выборах Главы
и депутатов Совета сельского поселения Устьрецкое

5. Постановление  № 25 от 24.07.2013 г." О внесении  изменений в Постановление
Главы № 16 от 22.03.2009 "Об утверждении Положения об оплате труда работников
муниципального учреждения сельского поселения Устьрецкое " Устьрецкий дом
культуры", финансируемого из бюджета поселения"

6. Постановление № 26 от 25.07.2013 г " О перераспределении средств расхода
по бюджетной классификации"

7. Решение Совета  № 24 от 24.07.2013 г. " Об утверждении порядка разработки и
принятия административного регламента осуществления муниципального жилищ-
ного контроля за  соблюдением гражданами обязательных требований"

"Администрация СЯМЖЕНСКОГО муниципального района информирует о том,
что на интернет-сайте администрации района (http://www.syamzha-ar.vologda.ru)
размещены следующие постановления администрации района:

- № 315 от 01.08.2013 "Об утверждении Порядка общественного обсуждения раз-
мещения заказов на поставки товаров, выполнение работ, оказание услуг для му-
ниципальных нужд района и нужд бюджетных учреждений района";

- № 327 от 09.08.2013 "О внесении изменений в постановление администрации
района от 23.04.2013г. № 164 "Об утверждении долгосрочной целевой программы
"Развитие автомобильных дорог местного значения и улично-дорожной сети на
территории Сямженского муниципального района  на 2013 -2015 годы".

ВОЛОГЖАНЕ СМОГУТ ЗАДАТЬ СПЕЦИАЛИСТАМ
ВОПРОСЫ ОБ ОХОТЕ

"Горячая линия" по вопросам охоты организована в Департаменте по ох-
ране, контролю и регулированию использования объектов животного мира
Вологодской области.

По телефону (8172) 56-21-28 и 72-02-88 на вопросы граждан отвечают
начальник отдела по охране и развитию объектов животного мира Илья
Каплин и начальник первого межрайонного отдела по охране и воспроиз-
водству объектов животного мира Андрей Краев. Им можно адресовать
вопросы, касающиеся открытия сезона охоты 2013-2014 года, сроков охо-
ты и выдачи разрешений на добычу объектов животного мира.

                    Управление информационной политики Правительства
                                                                           Вологодской области.

ОФИЦИАЛЬНО

НОВОСТИ ИЗ ОБЛАСТИ

ГРАФИК приема граждан  руководством ОП по Сямженскому району
МО МВД России "Верховажский" на СЕНТЯБРЬ 2013 года

Администрация  сельского поселения КОРОБИЦЫНСКОЕ информирует о том,
что на официальном интернет-сайте www.spkorobicino.ru размещены норма-
тивно-правовые акты:

1. Постановление Администрации сельского поселения Коробицынское:
-  от  03.07.2013 года № 28 "Об утверждении Порядка проведения проверки со-

блюдения запрета, налагаемого на гражданина, замещавшего должность муници-
пальной службы, при заключении им трудового или гражданско-правового догово-
ра";

 - от  27.07.2013 года № 31 "Об утверждении административного регламента "Осу-
ществление муниципального жилищного контроля  за соблюдением гражданами
обязательных требований на территории сельского поселения Коробицынское".

А. Пахнина, И. Родичева, Е. Колокольцова, О. Кондрашова.
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ПРОДАМПРОДАМПРОДАМ

Я рекомендую В.А. Бороз-
дину на пост главы сельско-
го поселения Устьрецкое, так
как знакома с ней с 2004 г.,
когда она одна из первых
организовала своё дело. У
меня были сомнения по по-
воду её успехов в работе,
которая ей совсем незнако-
ма, ведь она имела образо-
вание педагога. Раньше она
общалась с детьми, их роди-
телями и коллегами. И вдруг
уходит из школы и открыва-
ет своё дело. За короткое
время ей пришлось освоить
секреты общения с покупа-
телями, поставщиками, ад-
министрацией, контролиру-
ющими органами, узнала
правила торговли, порядок
найма и увольнения и про-
чие вопросы, касаемые её
новой деятельности.

Как видим сейчас, риск оп-
равдал себя, и дело пошло.
За время её работы с 2004
года были сохранены рабо-
чие места, обеспечены все
выплаты социального харак-
тера. За время предпринима-
тельской деятельности Ва-
лентина Анатольевна никог-
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да не имела задолженности
по оплате налогов. Валенти-
на Анатольевна оказывает
спонсорскую помощь отдель-
ным бюджетным и обще-
ственным организациям, кро-
ме того перечисляет денеж-
ные суммы на проведение
мероприятий, организован-
ных администрацией района.

Ещё я бы отметила отличи-
тельную черту её характера
- доводить начатое дело до
конца. Вы знаете, сколько
магазинов в Сямже, торгую-
щих однотипным товаром, но
она не бросила начатое
дело. Это говорит о настой-
чивости, упорстве, твердо-
сти характера Валентины
Анатольевны.

На сегодняшний день ассор-
тимент в её магазине не по-
менялся: это говорит о ста-
бильности спроса на её товар.

Умение выстроить отноше-
ния с поставщиками, нала-
дить контакт с покупателя-
ми, среди которых большин-
ство являются постоянными,
удовлетворение запроса по-
купателей - все это характе-

ризует её как делового че-
ловека.

Валентину Анатольевну ча-
сто можно видеть за прилав-
ком магазина - приветливую,
улыбчивую - это говорит о
неравнодушии к покупателям,
а также к результатам труда.

За 9 лет работы она уча-
ствовала в различных кон-
курсах районного и област-
ного уровня. Имеет диплом
областного конкурса "Воло-
годский предприниматель
года - 2008", Почетные гра-
моты администрации райо-
на, а также благодарствен-
ные письма.

Я уверена, что, будучи из-
бранной, Валентина Анато-
льевна достойно будет от-
стаивать интересы населе-
ния, улучшать все стороны
жизни людей.

Человек она ответствен-
ный и неравнодушный к про-
блемам  села, болеющий за
своё дело и за будущее сво-
его поселения.

         В.Н. СЕМЕННИКОВА,
     председатель совета

           Сямженского райпо.

       УСЛУГИ АВТОМОБИЛЯ
    самосвал на базе Камаз.
        Тел. 89212320441. Реклама

Молодая семья СНИМЕТ ЖИЛЬЁ с ч/у.
   Тел. 89814244290, 89814244201.

22 августа 2013
года после тяжелой
болезни  ушла  из
жизни Иванчилова
Ирина Леонидовна.

 Она родилась 22
декабря 1957 года в
д.Погорелец  Сям-
женского района.  В
1977 году закончила
библиотечное отделение  Вологодс-
кого областного культурно-просвети-
тельного училища  и  всю  жизнь  по-
святила  библиотечному  делу.

 Она  всегда  добросовестно  отно-
силась к  своей  работе,  неоднократ-
но  становилась  победителем про-
фессионального конкурса "Библиоте-
карь года".  Ирину  Леонидовну вол-
новали  жизненные  проблемы   сво-
их  односельчан,  которые  её  ува-
жали  и  ценили. Поэтому  она  была
избрана  депутатом Представитель-
ного собрания района по Двиницко-
му округу с 2004 по 2008 г.г.

 Светлая память об Ирине  Леони-
довне навсегда  останется в сердцах
родных и близких, коллег и друзей,
всех, кто её знал.

                                                                                           Коллеги.

Организации ТРЕБУЕТСЯ СОТРУДНИК
со знанием 1С:Бухгалтерия. Резюме:
srubsnab35@yandex.ru  Запись на со-
беседование по тел.: 89315077777.

"СПУТНИКОВОЕ ТВ" - от 5000 р. Видеонаблюде-
ние. Рассрочка 6 месяцев. Тел. 89211435511.

Реклама

КОЛЬЦА ЖБ с доставкой.
Тел. 89114423137.

ЗЕМЕЛЬНЫЙ УЧАСТОК 10 соток, в с. Сям-
жа, ул. Дьяковская. Тел. 8921535814.

ВАЗ-21140 2003 г.в., 70 т.р.
Тел. +7-921-682-74-95.

ВАЗ-21099 1994 г.в., 42000 руб.
Тел. 8-921-128-50-55.

КВАРТИРУ двухкомнатную в кирпичном
доме, 1 этаж, 850000 руб. Тел. 89218262375.

ДВЕ КОМНАТЫ 18 м2  и 12 м2 в благоустро-
енном общежитии на ул. Кольцевой.
Тел. 89535074715.

ХОЛОДИЛЬНИК б/у.
Тел. 8-909-596-92-52.

ПРИХОЖУЮ в отл. состоянии, не-
дорого. Тел. 89535072953.

ОБЪЯВЛЕНИЯ, РЕКЛАМА

Выражаем глубокое соболезнование
Иванчилову Василию Николаевичу, его
детям и их семьям по поводу преждев-
ременной смерти жены, матери, ба-
бушки ИВАНЧИЛОВОЙ Ирины Леони-
довны.
Работники администрации сельского
                  поселения Двиницкое и ДК.

Глубоко скорбим по поводу преждев-
ременной смерти ИВАНЧИЛОВОЙ Ири-
ны Леонидовны и выражаем глубокое
соболезнование родным и близким.
   Выпускники 1973 г. Режской школы.

Выражаем глубокое соболезнование
Иванчилову Василию Николаевичу, его
детям и внукам, всем родным и близ-
ким по поводу преждевременной смер-
ти ИВАНЧИЛОВОЙ Ирины Леонидовны.
Коллектив БОУ СМР Двиницкая ОООШ.

Выражаем искреннее соболезнование
Пантину Андрею Леонидовичу, его бра-
тьям, Иванчилову Василию Николаеви-
чу и его детям по поводу смерти сест-
ры, жены, матери ИВАНЧИЛОВОЙ Ири-
ны Леонидовны.
       Загоскины, Нечаевы, Ларионовы.

Выражаем глубокое соболезнование
Пантиным Андрею Леонидовичу, Алек-
сею Леонидовичу по поводу преждев-
ременной смерти сестры ИВАНЧИЛО-
ВОЙ Ирины Леонидовны.
                       ООО "Сямженский ЛПХ".

Выражаем искреннее соболезнование
Иванчилову Василию Николаевичу, его
детям Николаю и Сергею, их семьям,
всем родным и близким по поводу
преждевременной смерти ИВАНЧИЛО-
ВОЙ Ирины Леонидовны.
Скорбим вместе с вами.
                                               Подруги.

Выражаем глубокое соболезнование
Пантиным Леониду Леонидовичу, Ни-
колаю Леонидовичу, Андрею Леонидо-
вичу, Сергею Леонидовичу, Валентину
Леонидовичу, Ивану Леонидовичу, Ле-
ониду Леонидовичу и их семьям по
поводу смерти ИВАНЧИЛОВОЙ Ирины
Леонидовны.
   Муравьевы, с. Сямжа, ул. Парковая.

Выражаем глубокое соболезнование
Иванчиловым Василию Николаевичу,
Сергею, Николаю и их семьям по по-
воду преждевременной смерти жены,
матери, бабушки ИВАНЧИЛОВОЙ Ири-
ны Леонидовны.
           Соседи Пантины, Черепановы.

Выражаем искреннее соболезнование
Иванчиловым Василию Николаевичу,
Сергею, Николаю, Пантиным Николаю,
Андрею, Ивану, Сергею, Алексею, Лео-
ниду, Валентину по поводу преждевре-
менной смерти жены, матери, сестры
ИВАНЧИЛОВОЙ Ирины Леонидовны.
        Кокаревы, Кашины, Трофимовы.

Выражаем глубокое соболезнование
Иванчиловым Василию Николаевичу,
его детям Сергею и Николаю и их се-
мьям по поводу преждевременной
смерти ЖЕНЫ, МАТЕРИ, БАБУШКИ.
Скорбим вместе с вами.
                                          Опалихины.

Глубоко скорбим и выражаем глубокое
соболезнование Иванчилову Василию
Николаевичу, его детям и внукам по
поводу преждевременной смерти
жены, матери, бабушки ИВАНЧИЛОВОЙ
Ирины Леонидовны.
                         Вечеринины Т.А., Н.В.

Выражаем глубокое соболезнование
Пантиным Сергею Леонидовичу, Гали-
не Ивановне, их детям по поводу преж-
девременной смерти СЕСТРЫ, ЗОЛОВ-
КИ, ТЕТИ.
                             Соседи Брызгаловы.

Выражаем глубокое соболезнование
Иванчилову Василию Николаевичу и
его семье по поводу преждевременной
смерти жены, мамы, бабушки ИВАНЧИ-
ЛОВОЙ Ирины Леонидовны.
                       Заведующие сельскими
                        библиотеками района.

Выражаем глубокое соболезнование
Иванчиловым Василию Николаевичу,
сыновьям Николаю и Сергею, их семь-
ям по поводу преждевременной смер-
ти жены, матери, бабушки ИВАНЧИЛО-
ВОЙ Ирины Леонидовны.
Скорбим вместе с вами.
                           Загоскины, Косаревы.

Районный совет ветеранов извещает
о смерти КУСТОВОЙ Нины Александ-
ровны и выражает глубокое соболез-
нование родным и близким.

Коллектив Раменской школы выража-
ет глубокое соболезнование Кустовой
Татьяне Сергеевне, всем родным и
близким по поводу смерти КУСТОВОЙ
Нины Александровны.

Выражаем глубокое соболезнование
Липину Олегу Ивановичу по поводу
смерти матери.
                     ООО "Сямженский ЛПХ".

Коллектив Коробицынской школы вы-
ражает глубокое соболезнование Не-
досекиным Ольге Николаевне, Мари-
не, Николаю по поводу смерти МАТЕ-
РИ, БАБУШКИ.

КУПЛЮ 10 кг репы и 10 вилков
   хорошей средней капусты.
        Тел. +79216811860.

ООО "Сямженская Теплосеть" с
27 августа будет производить
запитку тепловых сетей и сис-
тем отопления в жилом фонде
в районе котельной ДРСУ и ко-
тельных с. Сямжа, КВАРТАЛЬ-
НАЯ И БАЗА.

СДАМ КОМНАТУ студенту в Вологде.
            Тел. 89215388711.   ТРЕБУЕТСЯ ВОДИТЕЛЬ

        на а/м Урал с г/м.
Тел. 89815057188.

  Материал опубликован на бесплатной основе.
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С первого сентября 2013
года вступит в силу обнов-
ленный Закон "Об образо-
вании  в Российской  Феде-
рации". Накануне начала
учебного года наш коррес-
пондент  побеседовал с
начальником  Управления
образования Сямженского
района Ириной  Мечисла-
вовной Курочкиной.

- Ирина Мечиславовна,
как Вы считаете, в чем
особенность  обновленно-
го закона?

Задача его  - не только  опи-
сать систему образования,
определить правила  для всех
участников  образовательно-
го  процесса, но  и выделить
нормы и правила, по которым
можно  двигаться  по образо-
вательной лестнице от уров-
ня к уровню, предоставить
каждому гражданину в лю-
бом возрасте возможности
для образования

- Последние несколько
лет Сямженский район
отмечают в числе  лучших
по итогам государствен-
ной аттестации. А в этом
учебном году на каком
уровне качество знаний?

- Качество знаний  обуча-
ющихся  образовательных
учреждений района стабиль-
но. В минувшем учебном
году  оно составило  48,8
процента, что на  0,2 процен-

ИНТЕРВЬЮ

В ПРИОРИТЕТЕ - КАЧЕСТВО ЗНАНИЙ

та  ниже, чем в предыдущем
учебном году и ниже средне-
областного  показателя, ко-
торый составляет  пятьдесят
два процента. Среди образо-
вательных учреждений  вы-
сокого качества результата
удалось добиться  педагоги-
ческому  коллективу Двиниц-
кой школы (63,6 %).Стабиль-
но  высокий процент обуча-
ющихся  на"4" и"5" в Режс-
кой (58 %) и Гремячинской
(50%) школах. Снизилось ка-
чество знаний учащихся
первой ступени и особенно
- третьей ступени обучения,
где качество знаний  состав-
ляет  лишь тридцать пять
процентов.

Средний процент успевае-
мости обучающихся образо-
вательных школ вырос на 0,6
процента и составляет 99,2
процента. Стопроцентную ус-
певаемость в этом учебном
году имеют  пять школ райо-
на - Гремячинская,  Двиниц-
кая, Коробицынская, Режс-
кая, Устьрецкая.

- Одно из актуальных на-
правлений современного
образования - воспита-
тельная работа. А как она
организована в школах
района?

- В каждом  учреждении
сложилась  своя система
воспитательной работы. В
школах района  организова-

но 87 кружков, восемь  сек-
ций,  которые  посещали
семьсот шестьдесят детей.
В целях развития творчес-
ких способностей детей на
уровне района проведено
девятнадцать мероприятий
различной направленности.
Наиболее активными участ-
никами, а также  призера-
ми и победителями  район-
ных мероприятий  стали уча-
щиеся  Житьевской, Режс-
кой, Двиницкой и Устьрец-
кой школ.

По количеству участников
в областных конкурсах ли-
дируют  Сямженская, Гре-
мячинская и Режская  шко-
лы, наибольший  процент
побед  имеют учащиеся
Режской, Двиницкой и Коро-
бицынской школ.

Во Всероссийских спортив-
ных играх  школьников  "Пре-
зидентские  спортивные со-
стязания" приняли  участие
394 обучающихся, а коман-
да  Сямженской средней
школы под руководством
А.Н.Лапина заняла  третье
место в областном этапе со-
ревнований. Во Всероссийс-
ких соревнованиях "Школа
безопасности" команда Сям-
женской школы  под руко-
водством А.А.Секутова и
С.В.Климовой  завоевала
второе место.

- Какую роль в развитии
детей играют учреждения
дополнительного образо-
вания?

- Система дополнительно-
го образования представле-
на  двумя учреждениями -
это Дом детского творчества
и  Детская юношеская
спортивная школа. В круж-
ках системы дополнительно-
го  образования  занимались
63,4 процента учащихся рай-
она. В сорока трех  объеди-
нениях  Дома детского  твор-
чества в минувшем учебном
году - 474 обучающихся. О
результативности обучения
говорит тот факт, что сорок
шесть человек стали призе-
рами  районных конкурсов,
двадцать один - областных,
один - Всероссийских.

В Детской юношеской
спортивной школе - пятьде-
сят три обучающихся, трид-
цати одному из них  по ре-
зультатам  обучения присво-
ены разряды по лыжным гон-
кам. Учащиеся  спортивной
школы стали не просто уча-
стниками, а призерами всех
областных соревнований.

- А как был организован
летний отдых детей?

- Для организованного от-
дыха летом 2013 года на базе
трех образовательных уч-
реждений района были от-
крыты пришкольные лагеря,
в которых отдохнули 192 ре-
бёнка. В Гремячинской шко-
ле было выбрано в качестве
основного направления -
краеведение, в Сямженской
и Двиницкой - игра-путеше-
ствие. В оздоровительном
лагере "Солнечный" в тече-
ние лета отдохнули 474 ре-
бёнка из пятнадцати  райо-
нов Вологодской области.

- Новым  федеральным
законом "Об образовании в
Российской  Федерации"
впервые дошкольное обра-
зование закреплено в каче-
стве уровня общего образо-
вания и предусмотрена раз-
работка федерального го-
сударственного  стандар-
та  дошкольного образова-
ния. Как удовлетворяются
потребности  населения  в
дошкольных образователь-
ных  учреждениях?

- В районе созданы условия
для обеспечения качества
образования в дошкольных
учреждениях. На первое
сентября этого года функци-
онируют пять детских садов
(реорганизован Режский
детский сад путем присоеди-
нения к Режской основной
школе), две дошкольные
группы  при основных  обра-
зовательных школах (Коро-
бицынской и Режской),  одна
группа кратковременного
пребывания при Житьевской
основной школе.

Вариативность форм  дош-
кольного образования  пред-
ставлена  кружковым объеди-
нением "Кроха" при Доме дет-
ского творчества, на базе
детских садов села Сямжи ра-
ботают логопункты, где зани-
маются сто тринадцать детей.
Но на первое сентября оста-
ются неустроенными в детс-
кие сады сто тридцать три че-
ловека. Это дети от 0 до трёх
лет. Все дети от трёх до семи
лет устроены в дошкольные
учреждения. При комплекто-
вании контингента детских
садов на новый учебный год
выдано 81 направление в дош-
кольно-образовательные уч-
реждения села Сямжи.

В апреле 2013 года Депар-
тамент образования Воло-
годской области провёл оп-
рос в рамках мониторинга

удовлетворенности населе-
ния качеством образователь-
ных услуг. В Сямженском
районе качеством дошколь-
ного образования удовлетво-
рены 94 процента респон-
дентов - это самый лучший
показатель в области. По
удовлетворению качеством
общего образования наш
район на четвертом месте.
Показатель удовлетворенно-
сти дополнительным образо-
ванием - 92,6 процента, или
восьмое место по области.

- Как учебные учрежде-
ния района в образова-
тельном процессе приме-
няют  информационно-
коммуникационные техно-
логии?

- В общеобразовательных
учреждениях имеется 148
компьютеров, в том числе
восемьдесят четыре ноутбу-
ка, двадцать четыре мульти-
медийных проектора, десять
интерактивных досок. Показа-
тель оснащенности образова-
тельных учреждений  компь-
ютерами составляет 6.1 обу-
чающихся на один компьютер
(среднеобластной-10,3).

Во всех школах есть учеб-
но-лабораторное оборудо-
вание для реализации феде-
ральных образовательных
государственных стандар-
тов начального общего об-
разования. Общеобразова-
тельные учреждения обес-
печены доступом в Интер-
нет. Значительно улучши-
лась  работа  по электрон-
ному  документообороту.
Также школы имеют свои
официальные сайты.

- Один из основных фак-
торов сохранения и укреп-
ления здоровья обучающих-
ся и эффективности их
обучения - рациональное
питание во время пребыва-
ния в школе. Как оно орга-
низовано в школах района?

- Во всех школах есть сто-
ловые, которые обеспечены
необходимым технологичес-
ким и холодильным оборудо-
ванием. В соответствии с
санитарными требованиями
в учреждениях образования
организовано двухразовое
горячее питание. Из 830 обу-
чающихся горячим питанием
пользовались 818 человек
(98,5 процентов), в том чис-
ле более половины из них
получали его бесплатно.
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